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与时代同步 与读者同行

本报讯（记者毛玺玺）根据市委统一部
署，今年3月21日至4月22日，市委5个巡察
组分别对卫东区、湛河区、舞钢市、新华区、
叶县开展了专项巡察。6 月 16 日、17 日，市
委巡察组向被巡察单位反馈巡察情况并提
出整改建议，被巡察单位党委主要负责同志
就做好整改作了表态发言。

巡察组认真贯彻省委、市委巡察工作部
署精神, 坚决落实政治巡察要求，聚焦全面
从严治党，紧扣“六项纪律”，紧盯“三大问
题”，紧抓“三个重点”，坚持“纪挺法前”，从
严从实开展巡察监督。巡察期间，巡察组通
过多种方式开展巡察，包括与被巡察单位党
委领导班子成员和干部群众谈话，受理群众
来信来电来访，调阅有关文件资料，深入实
地了解情况，着力发现问题、形成震慑，顺利
完成了巡察任务。

市委第一巡察组向卫东区反馈情况时
指出，区委落实党风廉政建设主体责任不够
到位，班子成员“一岗双责”意识不强，全面

从严治党压力传导层层递减；贯彻民主集中
制、执行“三重一大”制度不够严格；纪检监
察机关聚焦主业主责不够，监督执纪问责存
在宽、松、软问题；工程项目建设领域存在较
多问题，涉嫌存在权力寻租或利益输送；部
分单位财务管理混乱，存在弄虚作假、套取
资金现象；“四风”问题依然严重，违反中央
八项规定精神现象禁而不止；选人用人制度
执行不严格，存在个别领导干部为亲属在调
动、提拔等方面谋利现象；部分干部作风不
严不实，存在懒政怠政、纪律松懈、顶风违纪
等问题；“吃空饷”现象屡禁不止。针对存在
的问题，市委第一巡察组向卫东区委提出整
改建议，要求严明党的政治纪律和政治规
矩，认真履行“主体责任”；深化“纪挺法前”，
善用“四种形态”，切实履行“监督责任”；规
范组织人事管理工作，树立正确的选人用人
导向；深入开展工程建设领域突出问题的专
项整治。

市委第二巡察组在对湛河区进行情况

反馈时指出，区委落实“主体责任”不够到
位，重业务、轻党建，对基层党员干部教育管
理不够,压力传导层层递减；领导班子成员履
行“一岗双责”不力，抓党风廉政建设工作责
任不明确，流于形式，缺乏主动性、积极性；
纪委履行“监督责任”不到位，基层纪委书记

（纪检组长）严重空缺，监督执纪问责失之以
宽、松、软，查办案件、警示教育不够；区直部
门、乡（街道）发票报销不规范问题突出，村
级设立“账外账”问题严重；城中村改造及征
地拆迁中权力寻租问题易发多发；民主集中
制执行不够到位；干部选拔任用制度执行不
严格；干部档案管理混乱。针对存在的问
题，市委第二巡察组向湛河区委提出整改建
议，要求区委切实担负起全面从严治党的主
体责任；区纪委要聚焦主业，夯实监督责任；
严格财务管理，健全各项制度；规范组织人
事工作，严格执行干部选任制度。

市委第三巡察组在对舞钢市进行情况
反馈时指出，“两个责任”落实不够到位，一

些领导干部“一岗双责”意识不强，向基层传
递压力不够，全面从严治党合力尚未形成；
纪委聚焦主业主责不够，存在老好人思想，
执纪问责力度偏软，对重点领域、重要岗位
的干部缺乏有效监督；净化政治生态措施不
力；党的组织生活不够严肃认真；一些领导
干部插手工程建设、经商办企业问题反映集
中，涉嫌权力寻租；“四风”问题屡禁不止，一
些单位仍然巧立名目违规发放津贴、补贴、
奖金；机关财务管理混乱，财政部门监管不
力；组织人事纪律执行不够严格；“吃空饷”
现象严重。针对存在的问题，市委第三巡察
组向舞钢市委提出整改建议，要求强化从严
治党责任担当；重点整治领导干部违规插手
工程建设、经商办企业问题；严格规范干部
人事管理；严肃整饬财经纪律。

市委第四巡察组在对新华区进行情况
反馈时指出，区委履行全面从严治党主体责
任意识不强，对党的建设重视不够，一些基
层党组织软弱涣散； （下转第二版）

市委巡察组向今年第一轮被巡察单位反馈情况

本报讯（记者吴学清）继先期开工
段征地拆迁任务基本完成后，郑万铁路
平顶山段全线征拆稳步推进。截至 6
月 20日，除先期开工段外，郑万铁路平
顶山段完成红线内清表 46 公里，完成
任务量的 86%；修筑施工便道 47 公里，
完成任务量的 88%。省政府和中国铁
路总公司有关会议纪要显示，郑万铁路
河南段在2019年9月底前要建成通车。

据市铁路建设协调办公室有关负
责人介绍，郑万铁路平顶山段共涉及四

个标段，占河南段的五分之一。13.8公
里长的跨南水北调干渠特大桥工程先期
开工段，涉及鲁山县的张良镇、马楼乡和
辛集乡的15个行政村，征用土地387亩，
拆迁房屋 62 户 1.2 万多平方米；其余
53.287 公里长的平顶山段征地拆迁任
务，涉及郏县、宝丰、新城区、鲁山县的9
个乡镇 22 个村，拆迁户数 323 户。4 月
29日，郑万铁路平顶山段全线开始征地
拆迁，五一期间相关县（区）分管领导没
有休息，坐镇一线，乡（镇）领导进村入

户动员，村组干部、工作人员丈量点验，
于 5 月中旬对赔偿物和赔偿数额进行
公示。值得一提的是，清点附属物和勘
测定界期间，正值小麦成熟期，为确保
国家重点工程建设和农业生产两不误，
当地政府和施工单位坚持先期清点直
至麦收完毕才进场，保证了红线内2200
多亩小麦颗粒归仓。从本月初开始，施
工单位从南到北按照麦收时序组织施
工机械相继进场，部分标段在征地拆迁
无异议的前提下已开始打桩。

2019年9月底前要建成通车

郑万铁路平顶山段全线征拆稳步推进

26.4 亿，平高集团有限公司
赋予这个数字不寻常的意义。

2015年，该集团海外市场新
增合同额 26.4 亿元人民币，是

“十一五”末的 10 倍。其中 EPC
总承包合同金额 24.6 亿元，占其
国际市场合同额的 90%以上。
目前，该集团已初步形成国际市
场开拓与海外投资建厂并驾齐
驱、海外工程总承包带动设备出
口的国际业务新格局，在融入

“一带一路”战略方面迈出坚实
一步。

2015 年 12 月 17 日，该集团
与老挝国家电力公司签署老挝
色贡输变电工程总承包合同，项
目金额约20.6亿元。该项目分布
在老挝色贡省和波桥省境内，包
括新建 7 条输电线路、新建及改
造7座变电站。

老挝是我国‘一带一路’战
略下重点支持的国家之一，该项
目是老挝电力十年规划的重要
组成部分，项目设计及设备标准
均沿用中国标准，有利于带动我
国输变电设备及技术出口，为平
高进一步开拓东南亚市场打下
坚实基础。

目前，该集团产品已行销东
南亚、中东、非洲、南美洲、大洋
洲的40多个国家和地区，独立承
建了叙利亚、巴基斯坦、印度、尼
泊尔、波兰、伊朗等国的大型国
际工程总承包项目。其中，该集
团顺利签订印度4个变电站总承
包合同，累计在印度签订合同总
额超过 11 亿元，实现了 800 千伏
开关设备走出国门；相继签订波
兰 4 个变电站及线路总承包合
同，实现了我国电工装备制造企
业在欧洲市场的重大突破，累计
在波兰签订合同超过12亿元。

除加快产品“走出去”之外，
该集团的国际化战略步伐也在
不断加快。该公司积极谋划通
过重组并购、合资建厂等方式，
寻求与产业链上下游、国内外优
质零部件企业整合，实现核心竞
争力的快速、有效提升。

在高压、超高压及特高压领
域，该集团具备一流的开关研发
设 计 能 力 和 整 体 设 备 提 供 方
案。他们自主研制的大容量、高
可靠性、交流百万伏开关设备已

经实现了商业运行，是目前世界上电压等级最高、技术最先进的
输电设备，也是我国为数不多、世界领先、具有完全自主知识产
权的重大创新成果。

世界首台通过 E2 级组合功能试验的 126kV 及 252kV 集
成式智能隔离断路器，已在国家电网首批智能变电站示范工
程中投运；1100 千伏旁路开关、旁路隔离开关等系列串补用
开关设备在特高压扩建工程南阳站中成功运行，性能稳定可
靠……

凭借自身的研发技术和丰富经验，平高集团赢得了国际赞
誉。德国总理默克尔感慨：“中国的特高压技术领先了欧洲。”叙
利亚副总理达尔达利则盛赞：“平高在电力建设方面具有丰富的
工程经验和优秀的技术能力。”

作为国家电网公司开关产业走出国门、进军国际的排头兵，平
高集团紧紧依托国家电网公司国际化平台，加大“走出去”力度，借
力“一带一路”，推动“平高制造”扬帆出海。 （本报记者 高轶鹏）
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本报讯 （记者吴学清）6 月
20 日，记者从市发委了解到，近
年来我市民间固定资产投资总
量规模不断扩大，民间投资已成
为全社会固定资产投资的重要
支撑力量。

根据上级要求，我市日前对
近年来民间投资情况进行全面自
查。自查发现，2012年至2015年
全 社 会 投 资 分 别 为 869 亿 元 、
1054.7亿元、1209亿元、1320亿元，
分别比上年增长 22.4%、21.3%、
17.6%、9.2%；民间投资分别为686
亿 元 、853.7 亿 元 、980.6 亿 元 、
1007.5 亿 元 ，分 别 比 上 年 增 长
31.2%、24.4%、14.9%、2.7%。这 4
年中，民间投资占全社会投资比重
分别为79%、81%、81.1%、76.1%。

今年我市一季度完成固定资
产投资180.9亿元，比上年同期增
长 7.8%，其中民间投资完成 135
亿元，比上年同期增长0.1%，占全
社会固定资产投资比重为74.6%。

近年来，我市采取了放宽民
间资本进入领域、大力推进政府
和社会资本合作（PPP）等一系列
政策措施促进民间投资。2015
年 5 月，我市挂牌成立平顶山市
政府和社会资本合作（PPP）管理
中心。目前，有32个项目进入省
意向库，投资总额266.21亿元（含
县区）；10个项目进入备选库，投
资总额 80.39亿元（含县区）；4个
项目进入推介库，投资总额47.47
亿元（含县区）；1个项目（市区污
水处理厂）进入执行库，中标价
8.61 亿元。此外，已完成政府采
购阶段的项目有：尧栾西高速平
顶山段、周南高速平顶山段、沙
河复航平顶山段、平顶山化工产
业集聚区第三污水处理厂（叶
县）、南水北调中线工程叶县段生态廊道建设（叶县）、郏
县北汝河橡胶坝工程(郏县)、平顶山生活垃圾焚烧热电
联产项目（宝丰县）。

总体来看，近年来我市民间固定资产投资总量规模
不断扩大，民间投资已成为全社会固定资产投资的重要
支撑力量，但由于经济增长结构性放缓，减少了投资机
会，降低了实体经济的整体投资回报，削弱了民营资本进
行实体投资意向，全市民间投资增速呈明显下降趋势。
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据新华社北京6月20日
电 （记者刘慧 齐中熙）国际
铁路联盟（UIC）总干事长卢
比努在 20 日开幕的第十三届
中国国际现代化铁路技术装
备展览会上表示，中国是高速
铁路发展最快的国家，对世界
高铁的发展贡献突出。

数据显示，截至2015年底，
中国铁路营业里程已经达到
12.1万公里，其中高铁超过1.9

万公里，占世界高铁运营里程
的 60%以上，是世界上高速铁
路发展最快、规模最大的国家。

2015年，中国铁路完成旅
客发送量25亿人次、货物发送
量33.6亿吨，完成的运输工作
量世界第一。经过多年发展，
中国铁路形成了技术先进、安
全可靠、舒适快捷、兼容性强、
性价比高等综合优势，得到了
国际铁路市场的充分认可。

高铁里程占世界60%以上

我国成为高铁发展最快国家

6 月 20 日中午，市民采取
各种遮阳措施，行驶在市区中
兴路街头。

当日，我市骄阳似火，最
高气温达36摄氏度左右。

本报记者 姜涛 摄

高温来袭

本报讯（记者孙鹏飞）6月20日下午，第
六届“华合论坛”执委会第一次会议在市委、
市政府办公大楼召开，听取论坛筹备工作进
展情况汇报，就做好下一步工作进行部署。

市长张国伟在会上讲话。市委常委、市
纪委书记陈敬如，市委常委、政法委书记
黄庚倜，市委常委、秘书长杨克俊，副市长
李哲、王鹏，市政协副主席郑枝出席会议。

在听取执委会各工作组汇报后，张国伟
指出，办好本届“华合论坛”，不仅是对我市
投资环境和对外形象的一次集中展示，也是
促进开放招商、城市建设与管理、文明城市
创建、市民素质提升的有效抓手，更是对全
市各级各部门领导干部工作作风、执行能力
的一次全面检验。全市各级、各有关部门要
进一步提高认识、高度重视，切实增强办好
第六届“华合论坛”的紧迫感和责任感，按照
市委、市政府提出的“节俭、务实、创新、出

彩”工作要求，加强领导、精心筹备、突出亮
点、打造精品，确保圆满完成各项工作任务。

张国伟强调，要突出重点、狠抓落实，高
质量完成各项筹备工作。一要狠抓开放招
商。要结合我市重点产业发展方向，分门别
类实施精准招商、专题招商、以商招商、集群
招商，提升招商实效。要开展“华合论坛”开
放招商“四比”活动，通过比项目签约、比项
目落地、比资金到位、比建设进度，促成一批
高质量的项目成功签约、顺利落地。二要提
高邀商质量。要瞄准有知名度、有投资能
力、有到平顶山的投资项目或投资意向的企
业，大力开展邀商工作。要围绕转型发展，
积极引进海外战略投资者和高层次创新创
业人才，为我市转型发展提供技术和智力支
持。三要推动城市建设与管理。要在论坛
举行前竣工一批重点市政工程，有效改善群
众生产生活条件、展示我市发展成就；开展

一批城市环境专项整治，大力整治交通秩
序、环境卫生和商业秩序，有效提升城区面
貌和市容秩序；推动一批重点线路和区域的
环境提升，给参会客商留下美好印象。要明
确“三个一批”的工作任务，压实责任，严明
奖惩，通过筹备举办论坛，推动城市建设与
管理水平的提升。四要搞好专项活动。要
紧扣创新驱动发展战略，邀请高层次、有影
响力的演讲嘉宾，办好中原论坛。要加强创
新创业总决赛、电商与传统企业对接会、工
业企业与科研机构研发对接会等专项活动
的策划，力求使专项活动出新、出彩、出成
果。五要提升宣传水平。要围绕中心、服务
大局，加大对论坛筹备工作及“四比”和“三
个一批”的宣传报道力度，在全市上下形成

“迎华合论坛、促各项工作”的浓厚氛围。要
创新宣传形式，提升宣传效果，放大我市开
放优势，全方位、多渠道展示我市新形象。

六要强化服务保障。要进一步细化分解服
务保障责任，把各方面准备工作做精做细，
不出纰漏。要时刻绷紧安保这根弦，及早发
现化解各类矛盾，强化重点区域的安全保卫
和重点路段交通管理，确保论坛各项活动安
全顺畅。七要节俭务实办会。要把“节俭务
实”的办会理念融入举办“华合论坛”的全过
程，严格按照中央八项规定精神要求，持续改
进会风，一切从简、精打细算、勤俭节约。

张国伟强调，做好第六届“华合论坛”筹
备工作，时间紧迫，任务艰巨，责任重大。各
级、各有关部门要精心组织、真抓实干，在思
路上注重创新，在时间上超前谋划，在责任
上压实做牢，在细节上精益求精，在落实上
不折不扣，把各项工作抓实、抓细，形成办好
第六届“华合论坛”的强大合力，高标准、严
要求做好各项筹备工作，确保本届论坛圆满
成功。

张国伟在第六届“华合论坛”执委会第一次会议上强调

突出重点 狠抓落实 高质量完成论坛筹备工作

这是“神威太湖之光”超级计算机
（6月16日摄）。

6月 20日，新一期全球超级计算机

500 强榜单公布，使用中国自主芯片制
造的“神威太湖之光”取代“天河二号”
登上榜首，中国超算上榜总数量也有史

以来首次超过美国名列第一。
新华社记者 李响 摄

（相关报道见今日第四版）

“神威太湖之光”取代“天河二号”成为全球最快超算


